

OLIRON Y BASILEA COLABORAN CON MATERIAL DEPORTIVO PARA GUINEA

Escrito por presidenteoliron

Martes, 19 de Febrero de 2019 19:13 - Actualizado Miércoles, 20 de Febrero de 2019 07:50

Dentro de la campaña de colaboración que nuestro Club ha realizado con el Club Basilea, hoy hemos entregado

material deportivo que hemos donado a la Fundación Martínez Delgado para que así y junto con el resto de

material donado por el Basilea y otras entidades viajen a Guinea Guinea Ecuatorial.

Muchas gracias al Basilea por la estimable colaboración en especial a Jonathan Alemán.

